24 PROVINCIA MARTES, 3 DE MARZO DE 2020 LA GACETA

## SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio inicia en el pabellón la mejora de los recintos deportivos

Invierte 60.000 euros para acometer la renovación integral de los vestuarios y aseos, y la instalación de calefacción de este espacio, de treinta años de antigüedad

EÑE | SANTA MARTA

La preocupación del Ayuntamiento de Santa Marta por mantener acondicionadas y en buen estado las instalaciones deportivas municipales para seguir con su objetivo de 'Ciudad del Deporte' ha iniciado la revisión y remodelación de las infraestructuras más antiguas y que siguen contando con mayor uso, como es el caso del pabellón deportivo municipal.

Una instalación en la que el Consistorio ha acometido la renovación integral de las zonas comunes de los aseos y los dos vestuarios del recinto deportivo, en los que ha invertido 60.000 euros para acometer esta obra.

La obra ha supuesto el cambio completo de tuberías, azulejos, sanitarios, suelos y electricidad, a lo que se ha sumado la instalación de calefacción en los despachos de los monitores, el club de baloncesto y las cabinas de vestuarios con todo el mobiliario nuevo. Para ello, se han adquirido bancos tanto para los vestuarios como para la pista, ya que los anteriores eran de madera y necesitaban una renovación. También se han comprado perchas y material fenólico, que es más ligero, duradero y fácil de trasladar en diversos colores para, junto con los banquillos y las gradas, dar un toque más moderno al pabellón.

En este sentido, como indica la concejala del área, Silvia González: "Hemos ejecutado esta renovación gracias a una modificación de crédito que se hacía necesaria, puesto que los vestuarios eran los que originalmente tenía este pabellón, que como todos sabemos es una instalación que ya tiene algo más de 30 años."



La concejala de Deportes, Silvia González, muestra los nuevos vestuarios del pabellón deportivo. | EÑE

# EL DATO

# "Apuesta decidida" para que la 'Ciudad del Deporte' siga creciendo

El equipo de Gobierno inició hace ya dos legislaturas su "apuesta decidida" por convertir a Santa Marta en una auténtica 'Ciudad del Deporte', dotándola de nuevas y modernas infraestructuras para ampliar la práctica de las distintas modalidades deportivas en el municipio y atender todas las demandas de la población. En este sentido, aunque el fútbol sigue siendo el deporte rey y por ello, desde el Consistorio se siguen creando nuevos campos de fútbol distribuidos en las distintas zonas. Así, al estadio municipal San Casto, se unen los de Valdelagua, Átyka y Aldebarán y el recién terminado de fútbol 7 en la avenida Valladolid. Unas instalaciones a las que se suman el frontón cubierto; la zona de raqueta en la urbanización La Fontana, con dos pistas de tenis, tres de pádel y campos de voley playa y fútbol playa y un parque de calistenia; las pistas multideporte de Las Nieves; la de pádel y de minibasket de Signo XXV. Además, del pabellón María Santos dedicado al baloncesto.

Asimismo, la edil asegura que esta mejora "se une a las que cada año se realizan en esta instalación dentro de las tareas de mantenimiento". De este modo, también se han renovado las canastas, las porterías, las gradas y hace poco tiempo también se acondicionó la cubierta y "ahora ya era momento para acometer esta obra que afecta a ambos vestuarios y que estará terminada para poder ser utilizada por los usuarios y retomar el ritmo normal del pabellón".

Además, el objetivo municipal es continuar con la revisión de otras instalaciones deportivas como el frontón cubierto y las pistas deportivas exteriores.

# **■ CABRERIZOS**

#### Primeros pasos del Ayuntamiento para solventar el problema del agua en Las Dunas

El Ayuntamiento de Cabrerizos ya se ha puesto en contacto con los vecinos de la urbanización Las Dunas para solucionar la falta de suministro de agua potable de la red municipal. Una toma de contacto que según los portavoces municipales del PSOE se debe a la denuncia que los propios concejales de su partido hicieron hace semanas en el ejercicio de "una oposición constructiva y útil". [Sie

#### **■ CASTELLANOS**

#### La web del Ayuntamiento estrena buzón de empleo con publicaciones quincenales

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha puesto a disposición de los vecinos en la página web municipal un buzón de ofertas de empleo en el que se colgarán con periodicidad quincenal un resumen de las ofertas de la provincia destinadas a los desempleados. Una medida que se encuentra dentro del servicio de atención a la población desempleada de Castellanos de Moriscos. [EÑE

## **■ DOÑINOS**

#### Abierto el plazo de inscripción para el curso de formación en asistencia personal

El Ayuntamiento de Doñinos ha abierto el plazo para inscribirse en el curso de formación en asistencia personal que se impartirá en el Centro Sociocultural entre el 16 y el 26 de marzo y que tiene plazas limitadas. El curso está dirigido a interesados en el apoyo y acompañamiento de personas mayores dependientes con el fin de facilitarles una vida autónoma y que puedan permanecer en sus casas. [Fix

# VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# Nueva inversión municipal para contratar a más peones de limpieza hasta final de año

Se destinan 50.000 euros más para mejorar calles y jardines

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña continúa apostando por la limpieza y mejora de las zonas verdes y calles, tanto del casco urbano como de las urbanizaciones.

De esta manera, el equipo de Gobierno cumple el compromiso adquirido con los vecinos de acometer el acondicionamiento integral del municipio "después de tres años sin realizar estas tareas, no sólo de limpieza sino también de desbroce y poda, lo que había llevado a una acumulación de la maleza y hierbas secas que en muchas zonas invadían la calzada", afirma el teniente de alcalde y portavoz municipal, Daniel Velasco.

Con este objetivo, el Ayuntamiento ha decidido realizar "un esfuerzo inversor" y destinar 50.000 euros más de lo presupuestado inicialmente en el capítulo de Personal, con el objetivo de contratar más trabajadores y mantenerlos durante todo el año para lograr reforzar estas tareas y mantenimiento.

Así, en total, en estos momentos son ocho jardineros y cinco peones de limpieza, uno por cada zona del municipio, los que están realizando estas labores a diario.



Las calles lucen un aspecto limpio y libre de maleza tras la poda. | EÑE